

tennis de table - comité d'indre-et-loire

Fabien Chapelle à la tête du ping tourangeau

À l'issue de l'assemblée générale du comité d'Indre-et-Loire de tennis de table, qui se tenait ce samedi 29 juin à Benais, un nouveau comité directeur a été élu. Fabien Chapelle présidera dorénavant aux destinées du ping départemental en remplacement de Gérard Dutour.

« J'ai assuré cinq mandats de trésorier et quatre de président », rappelait Gérard Dutour à l'aube de sa dernière intervention présidentielle. Pas question pour lui de décliner ses 36 ans passés à la gouvernance du comité, mais il a tenu à revenir sur quatre faits marquants de ce long parcours.

Gérard Dutour passe la main après trente-six années à la gouvernance du comité

Tout d'abord, l'introduction de l'informatique dans la gestion de la trésorerie à la fin des années 80. Son arrivée à la présidence avec la volonté de voir le comité mettre à disposition des clubs des entraî-



Gérard Dutour (à gauche) a transmis le relais à Fabien Chapelle. (Photo CILTT)

neurs salariés pour valoriser la formation des jeunes. Les années Covid, un moment compliqué et un travail acharné auprès des institutions pour trouver 87.000 €. « Ce montant a permis deux choses importantes : maintenir les emplois salariés au sein du comité d'une part, et mettre en place un plan de relance de notre activité. »

Gérard Dutour ne cachait pas enfin sa grande satisfaction d'avoir réussi à constituer une liste de seize candidats, avec la présence de quatre féminines et d'un jeune de 17 ans. Transition toute trouvée pour évoquer l'élection du nouveau comité directeur et la nomination de Fabien Chapelle. Le nouveau président est loin d'être un inconnu dans le ten-

nis de table tourangeau puisqu'il était depuis deux ans aux commandes de la 4S Tours. « Je réfléchissais à me présenter mais pas avant 2028. C'est un concours de circonstances avec le départ de Gérard (Dutour) et le fait aussi que je laisse la présidence de la 4S en septembre, qui a précipité les choses. »

Formation, promotion et accompagnement

Les grandes lignes de sa mandature sont déjà tracées. « Je veux que l'on travaille sur trois axes essentiels. Poursuivre nos actions envers la formation des joueurs et des dirigeants, poursuivre la promotion du ping et accompagner les clubs pour les aider afin de se structurer pour répondre aux futures exigences. »

Des objectifs qui ont fait dire à Gérard Dutour avant de quitter la scène du ping tourangeau : « Je n'ai pas de regrets. Je pars rassuré. La clé du comité est en bonnes mains. »

Cor. NR : Dominique Charluet

les échos de l'ag

> Le nombre de licenciés est en significative augmentation, en compétitions et au niveau découverte. Cinquante clubs sont affiliés.

> Satisfaction pour le résultat financier, bénéficiaire de 1.747 euros, expliqué en partie par l'augmentation du prix de licences et du nombre de licenciés.

> Après 12 années de présence, Jean-Luc Delarue quitte le comité et son poste de secrétaire. Michel Lardeau devrait rester trésorier.

> Aux JO de Paris, le comité sera représenté avec quatre athlètes (Zarif, Berthier, Herrault et Caillaud) et deux arbitres, Chilon et Angenon.

> Le nouveau comité directeur. Président : F. Chapelle (45) ; vice-présidents : S. Chapponeau (USR), J. Chevallier (Veigné), F. Lascol (Langeais). Membres : B. Laclavettine (Benais), M. Buzon, V. Lançon, V. Fety (Joué), S. Gronas, F. Pilfert (Véretz), F. Martineau (La Riche), A. Chapponeau (USR), M. Lardeau (ACA), P. Rousselet (Esvres), J. Crinière (Saint-Senoche), S. Poupard (Azay).